

# 1年学年だより

No.9

大阪市立佃中学校1年  
令和7年11月4日発行

## たいいくたいかい おえて 体育大会を終えて

中学生での初めての体育大会はどうでしたか？1年生の学年種目は「台風の目」最初の練習では、コーンの周りをうまく回れなかったり、走るスピードが合わなかったりと、なかなかうまくいかないこともありました。それでもどのクラスも回数を重ねるごとに声をかけ合い、少しずつ息を合わせられるようになりました。

本番では練習の時とは順位が、変わる結果となりました。思うような結果が出ず悔しい思いをしたクラスもありました。どのクラスも本気で取り組んだからこそその表情で、その姿がとても印象的でした。

勝って喜んだクラス、悔し涙を流したクラス、どのクラスにも仲間を思う気持ちと全力で頑張る姿がありました。結果以上に、学年全体で励まし合い、支えあう姿に成長を感じました。より一層、すなおに、ひたむきに、思いやりのある学年を目指して頑張りましょう。

## 1年の後半に向けて！

いよいよ2学期も後半に入り、今年度も折り返しの時期です。教室では、期末テストに向けて真剣に授業に取り組む姿が多く見られるようになってきました。1学期よりも難しい内容も増えていますが、日々の授業や課題を大切にし、自ら学ぼうとする姿勢が身についてきたように思います。

また、朝夕の冷え込みが激しくなってきました。登下校時や教室でも、体を冷やさないように気を付けたい時期です。防寒具をうまく活用し、健康に気を付けながら快適に過ごしましょう。

この時期は、風邪やインフルエンザなども流行しやすくなります。手洗いうがいを心がけ、早寝早起きをしてしっかり体を休めましょう。テスト勉強は大切ですが、健康第一とし、計画的に行いましょう。

日	曜	11月の予定
5	水	月 623451
6	木	金 12345
7	金	木 123456
13	木	期末テスト 1週間前
17	月	生徒専門委員会
18	火	生徒議会
19	水	金 12345 水 6
20	木	期末テスト 1国 2英 3技家
21	金	期末テスト 1数 2音
25	火	期末テスト 1理 2社 3保体
26	水	全学年4限まで
28	金	金 12345 水 6



### 保護者の皆様

先日の体育大会では、多くの保護者の皆様にご観覧いただき、誠にありがとうございました。温かい拍手や声援が子どもたちの大きな励みになったことと思います。ご多忙の中、足を運んでいただき、本当にありがとうございました。  
季節も冬に向かい、朝夕の冷え込みが激しくなってまいりました。学校では制服の着こなしのルールを守りつつ、防寒対策をするように声掛けをしています。ご家庭でも体温調節しやすい服を準備していただければ幸いです。